

xiii^e siècle, ou tout au moins seulement au xii^e siècle, l'époque de la fondation de Leignieu.

L'heure avancée ne permet pas aux membres de la Société de voir l'église de Boën, qui figurait aussi sur le programme de l'excursion. A peine quelques minutes peuvent être consacrées à la visite de l'intérieur de l'élégant château de Boën, bâti seulement à la fin du xviii^e siècle, sur les plans de l'architecte Gubbio, et dont on admire surtout le vestibule, richement décoré dans le goût italien.
